

N

Nuestro archivo

5 años | 18 de junio de 2020

Clínica solo atenderá urgencias respiratorias

El Servicio de Salud de Atacama dio a conocer que la Clínica CRC (Ex Clínica Atacama) no podrá atender urgencias respiratorias por un periodo de al menos dos semanas. “Atenderá solo en su área de urgencias no respiratorias en horario de lunes a domingo desde las 08 a 21 horas”, señala la misiva. La medida se debe al aumento de casos de covid-19 en trabajadores de la salud.

20 años | 18 de junio de 2005

Darth Vader se encuentra en Copiapó

Por fin llegó a Copiapó la cinta “La Venganza del Sith”, tercera parte de la saga de “La Guerra de las Galaxias”, que exhibe el cine Alhambra para deleite de todos sus fanáticos.

Son cinco los horarios: La primera función es a las 10:30, luego alas 13:30, 16:10, 19:10 y 22 horas. La entrada tiene un valor de mil 500 pesos.

14 años | 18 de junio de 2011

La Polar: Van mil reclamos en el Sernac

A mil reclamos llegaron ayer los registros oficiales de la dirección regional del Servicio Nacional del Consumidor de Atacama, a raíz del caso por repactaciones de la multitienda La Polar.

Esto constituye un aumento de un 400% en el número de este tipo de denuncias respecto al promedio normal.